



えのしろ

よっかいちしりつみえきたしょうがっこう
四日市市立三重北小学校

れいわ ねん がつ にちほつこう
令和3年4月9日発行

がっこうきょういくもくひょう
学校教育目標

こころゆた たいいくかん しゅうごう
心豊かにたくましく、ともに学び合う子どもの育成



子どもたちのステキ♡

むいか しぎょうしき ねんせい たいいくかん しゅうごう
6日の始業式では、2年生から6年生が体育館に集合しました。

わたし から子どもたちに「みなさんは、家族の宝であり、学校の宝でもあり、地域の宝でもある」という話をしました。

つぎ ぎょうせい じりつ
次に、「共生・自立・チャレンジ」について話をしました。

共生…違いを認め合い、ともに生きる。誰かのために何かをしよう。
 自立…自分でできることは自分でしよう。
 チャレンジ…わからないこと、できないこと、新しいことに挑戦しよう。

そして、新型コロナウイルス感染症(以下「コロナ」)対策について、子どもたちに、コロナにかからないための行動について聞きました。

「マスクをする」「手洗いをする」「手や指の消毒をする」「人と人との距離をとる」

「換気をする」「睡眠をよくとる」「バランスの良い食事をとる」「うがいをする」

「体をきたえる」「抵抗力をつける」など、子どもたちは真剣に答えていました♡

さらには、その答えに耳を傾けたり、話し手の顔を見たりしてうなずく姿が多くありました♡

学校だよりの名前「えのしろ」とは!?

みぎ ねんびょう めいじ ねん げんざい とほじんしゃ
右の年表にあるように、明治13年に現在の遠保神社の境内に「榎城(えのしろ)学校」が設立され、山之一色と垂坂の子どもたちの教育の場となりました。

榎城学校の名前の由来は、学校の周辺に「榎」があり、また、高台にあったことから「榎城」と名づけられたと推測されています。

しゅうねんとうじ じゅれいすうひやくねん ちよっけい せんざい
10周年当時に、樹齢数百年で直径0.7mの榎が存在していたそうです。

今、その榎はどうなっているのでしょうか?早速、まち探検に出かけてみたくなりました。

年代	学校名	場所
~M8	寺子屋	山之一色
~M12	坂部学校	東坂部
~M20	榎城学校	山之一色
~S15	三重尋常高等 小学校尋常科	東坂部
~S21	三重国民学校 初等科	
~S28	三重村三重小学校	
~S52	四日市市立 三重小学校	山之一色
S53~	四日市市立 三重北小学校	

【創立十周年記念誌より】